



Es ist wieder soweit!

Kaum zu glauben, wie schnell die Zeit verrinnt. Die Erinnerungen an das letztjährige Lustspiel „Stress im Altersheim“ sind noch frisch und schon stecken wir wieder mitten im Probealltag.

Sich in ein neues Stück einzuarbeiten und einzuleben, ist zwar interessant, aber gelegentlich auch mit Fragen und Zweifeln, mit Hochs und Tiefs verbunden. Wir hoffen, dass wir es auch dieses Jahr schaffen, allen Liebhabern der Volksbühne einen vergnüglichen Theaterabend zu ermöglichen.

Das diesjährige Lustspiel „Das cheibu Manuvolch“ nach dem Original „Nix Bollywood bei Korn und Schrot“ von Beate Irmisch entführt die Zuschauer in den Seniorenalltag. Nicht jedem fällt das Seniorenendasein auf Anhieb leicht, was zu Schwierigkeiten mit dem Umfeld führen kann. Da wir Spieler/innen den Seniorenalltag aus eigener Erfahrung bereits bestens kennen, können wir uns dieses Jahr so richtig ins Zeug legen. Nimmt Beate Irmisch vielleicht sogar uns aufs Korn? Wer weiss?

Wir freuen uns jedenfalls auf die diesjährigen Theateraufführungen und wünschen jetzt schon viel Spass!